

EL OCCIDENTAL

Inminente entrada de Argentina en default

NUEVA YORK, EU. (DPA).- El ministro de Economía de Argentina, Axel Kicillof, aseguró en Nueva York que las propuestas realizadas por Argentina a los fondos buitres durante los dos últimos días de negociaciones fueron rechazadas.

Según afirmó el mediador del litigio nombrado por el juez Griesa, Daniel A. Pollack, "no se ha alcanzado ningún acuerdo entre las partes y Argentina entrará de manera inminente en default".

Según Kicillof, Argentina realizó una oferta mediante la que ofrecían pagar a los fondos buitres por el importe negociado con los bonistas en los años 2005 y 2010, y que supondrían 300 por ciento de beneficio para los "fondos buitres". Sin embargo, esta propuesta fue rechazada.

En segundo lugar, el Gobierno de Argentina habría solicitado el "stay" o aplazamiento de la fecha tope para el pago y poder así continuar las negociaciones. Esta propuesta, cuya decisión también estaba en manos de los "fondos buitres", fue igualmente rechazada.

Ante esta situación, Argentina podría enfrentarse a una situación de default técnico que, en palabras del propio Kicillof, es una situación nueva que nadie esperaba. Este default técnico o selectivo supondría varios e impredecibles escenarios, tales como una nueva renegociación de la deuda.

En palabras del mediador Pollack, el default "no es una mera condición técnica, sino un evento real y doloroso que afectará a la gente real, incluyendo los ciudadanos ordinarios de Argentina".

"Las consecuencias reales del default no se pueden predecir, pero no son positivas", aseguró en comunicado difundido tras la reunión.

El ministro dio una conferencia de prensa en el Consulado de Argentina en Nueva York tras terminar la reunión de seis horas con los bonistas y Pollack en las oficinas de este último. Concluían así dos días de reuniones en los que por primera vez las dos partes implicadas se vieron las caras.

Esta misma tarde, Standard & Poor's declaró la deuda de Argentina en "default o incumplimiento selectivo" (categoría SD), y se espera que el resto de las agencias de calificación de riesgo obren de la misma manera. - See more at: <http://www.oem.com.mx/eloccidental/notas/n3487044.htm#sthash.Q336Y6A9.dpuf>